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Entro breve tempo la ristrutturazione dello stabilimento I lavori si concluderanno oggi 

DOPO TRE ANNI RIAVRANNO UN POSTO! vivace dibattito 
al congresso 

LE LAVORATRICI DELLA «LUISA » 

l i fabbrica, Completa di macchinari, è sfata acquistala da un gruppo industriale delle confezioni - Impegni per un programma di sviluppo • Concesso 
un mutuo a tasso agevolato • Le tappe della lunga lotta - Sciopero nei canlieri edili dell'impresa Pontello • Il via a nuovi corsi delle « 150 » ore 

regionale del PRI 
Per stamane è previsto l'intervento di La 
Malfa - Presente una delegazione del PCI 

ZA a cent 
ilolla zona di Scito e 
7ano di ritornare ad un oc
cupazione sena e s tani .e ri-
fungendo dal lavoro a domici
lio e dal lavoro in picco e 
aziende artigiane, al quale 
frano oggi costrette spesso 
con sotto salario e senza ;-s-
slcurazioni sociali. Questa zo
na infatti negli ultimi quat
tro anni ha perso pressoché. 
tu t te le aziende con preva
lenza di manodopera femmi
nile. Anche per questi motivi 
le organizzazioni sindacali. 
coerentemente con la linea 
più generale del movimento 
operaio, sull'occupazione e su
gli investimenti, hanno con
dotto per lunghi mesi questa 
vertenza 

La vertenza iniziò t rentuno 
mesi fa: per molto tempo 
1 dipendenti occuparono la 
azienda per impedirne lo 
smantellamento. 

Per due volte 1 lavoratori 
della zona di Sesto Fiorenti
no. Calenzano e Campi, so
no scesi in sciopero in dife
sa delle confezioni Luisa. Lo 
ultimo è stato effettuato il 
6 ottobre 

Dopo questa manifestazio
ne il tribunale ha riallacciato 
1 contatt i che si sono con
clusi privatamente con la 
ditta prelevatana. I dipen
denti della Luisa, dopo aver 
appresa la notizia della po
sitiva soluzione, si sono con
vocati in assemblea martedì 
{irossimo al fine di stabilire 
e iniziative da assumere 

« Pontello » 
I lavoratori edili dell'im

presa Pontello hanno scio
perato venerdì |>er 4 ore. La 
assemblea ha deciso di ìnv-
stere nel rivendicare concio-
te risposte dellANCF pro
vinciale. alle richieste avan
zate dalla F.LC. in merito al
la corresponsione del contri
buto alia cassa edile di quan
to previsto dal contrat to di 
lavoro a copertura dell'inte
ro importo necessario a ga
rant ire il 100r; della retribu
zione per malattia e infortu
nio già in at to dal 1 ottobre 
1976. Inoltre ha chiesto .a 
eliminazione del cottimiMiio 
e lavoro nero nel cantiere 
delle carceri e ovunque nella 
azienda l'estensione della 
mensa calda, già in a t to nel 
cantiere di Empoli. S.ona. 
all 'intera impresa; la d:fe.>a 
del.a salute, mediante visite 
preventive, dell'ambiente rii 
lavoro e rispetto della !e^ 
gc ant i-infortunistica. Ha 
chiesto inoltre di dare ai 
delegati sindacali la possi 
bilità di assolvere ai compi
ti affidati dal contrat to col
lettivo nazionale di lavoro e 
dalla legge. Ha deciso di con
t inuare la lotta ìntcnsifican 

grave disagio dell'attività di
dattica. saranno sovraffollati 
fino a quando non sarà pos
sibile ottenere dalle autorità 
scolastiche l'apertura di tut
ti i corsi necessari. 

« Delia » 

' La vertenza delle t Confezioni Luisa » è finalmente e 
positivamente risolta. Lo stabilimento, completo di macchi
nari per la produzione e per gli uffici, è stato prelevato 
da un grosso industriale fiorentino delle confezioni il quale 
si è impegnato a ristrutturarlo entro breve tempo. A que 
sto scopo ha già da tempo assunto gli ex dipendenti Luisa 
ancora disponibili e si è im
pegnato a rilanciare la ditta 
fino a raggiungere 600 di 
pendenti. 

Questi impegni sono previ
sti sul piano di ristruttura
zione presentato al ministero 
dell'Industria, in base al qua
le ha ottenuto un mutuo a 
tasso agevolato di 600 milioni 
su un investimento iniziale di 
1 miliardo e mezzo. La man 
rata attuazione di questi im
pegni fa decadere in tutto o 
in parto il mutuo, che è sud 
diviso in tre grosse voci: una 
parte per l'acquisto dello sta
bilimento. una parte ix-r la 
ristruttura/ione del macchina 
rio e una parte per la riqua
lificazione del personale. 

I.a risoluzione di inietta un 
portante vertenza dà sperali 
MI a centinaia di lavoratrici 

Cal^n 

I lavoratori del calzaturifi
cio Delio di Calenzano. le lo
ro organizzazioni sindacali e 
il consiglio di fabbrica hanno 
denunciato il grave episodio 
avvenuto nei giorni scorsi da
vanti ai cancelli dell'azienda, 
dove una lavoratrice — che 
protestava contro l'.UtemrM 
mento ì e press ivo delia dire
zione — e «,'uta travolta da 
un'auto condotta da un ini 
p.egato che « non tollerava •> 
l 'atteggiamento dei dipenden 
ti de'l'azienda. Rimonetto Mo 
r.. datore ti: I n o r o degli op? 
lai. intatti. p.*r rappresaglia 
antisnuiacale. aveva imn^dito 
que! giorno l 'entrati dei la
voratori neM'a/.enda In un 
comunicato dei dipendenti 
della « Delia » si le».*e che 
« ie organizzazioni sindacali e 
di categoria ed il consiglio di 
fabbrica, nel manifestare !a 
propria riprovazione dell'.ic 
caduto, sono disponibili in 
qualunque momento ed in 
quais'asi sede ad un confron 
to con l'azienda, al fine d: 
cessare questo tipo di non 
confronto duro che i lavora
tori vogliono superare ». 

Oggi si vota in quasi tutte le scuole cittadine 

Ultima tonfata elettorale 
per gli organi collegiali 

Alle urne per il rinnovo dei consigli di classe e di interclasse, di istituto e di 
disciplina - In alcune scuole si è già votato nelle due domeniche precedenti 

Oggi vanno alle urne genitori e stu 
denti per il rinnovo totale e parziale de
fili organi collegiali. A Firenze si vota 
nella quasi totalità dello scuole (eleinen 
tari, inedie inferiori e superiori) per l'ole 
/ione dei consigli di classe e di interclas 
se, di istituto o di disciplina K l'ultima 
tornata elettorale dojx) clic si è andati 
al urto in alcuni istituti e circoli di città 
e provincia l'ultima domenica di novelli 
lire e !a prima d. dicembre 

in quelle votazioni l'affiu.-nz.a dei gè 
nitori allo urne, per quanto ridotta ri
spetto alla consulta/zone precedente e 
nettamente inferiore allo punte massimo 
raggiunto nel febbraio d-M "7."» (era la 
prima \olta elio M votava per gli orga 
niMiii di recente -- allora - - istitu/io 
net. ò .stata tutto sommato disc-rota ed 
in alcuni casi ha raggiunto < tetti » in 
sperati. C'erto sulla diminuzione di iute 
ressi p?r il funzionamento dogi, organi 
collegiali posano le esperienze negativo 
che in questi anni hanno dovuto subire 

genitori e studenti, la volontà di rinno 
vamento dei quali spesso è stata frustra 
ta dalle autorità .scolastiche e dallo for 
z.e che strenuamente si oppongono ad ogni 
azione di rinnovamento o di trasforma 
/.ione della scuola 

In questi giorni la Federazione fioren 
lina del PCI ha stilati un appello al voto 
che è stato distribuito in migliaia di 
copie davanti alle scuole cittadine. 

* La Federa/ione fiorentina del PCI 
vi si legge fa appello agli iscritti. 
ai propri elettori, ai simpatizzanti, a 
tutti coloro che. democratici e progres 
sisti, si battono non solo per una seno 
la migliore, ma per un rinnovamento più 
generale della società, perché estesa sia 
la mobilitazione e l'affluenza alle urne. 
La partecipazione e l'impegno critico so 
no la condizione essenziale — prosegue il 
documento del PCI fiorentino — per sai 
\ are la scuola dalla disgregazione e dal 
la dequalificazione a cui vorrebbero con 
dannarla le forze ostili al progresso so
ciale e civile del paese ». 

i Con il 3.7'"r dei voti un con-
I sigliere regionale e una pre-
. senza nei maggiori consigli 
j comunali della Regione, il 
I PRI costituisce, anche dopo ì 
• risultati de! 20 giugno che lo 
| hanno ridimensionato, la più 
| consistente componente poli

tica delle cosiddette nunoran 
ze laiche. 

Ma ciò che conta, non è 
soltanto la consistenza elei-

I torale, quanto la capacità di 
: esprimere una significativa 
i presenza. di svolgere un ruolo 

attivo nella società regionale 
| e nazionale. A questo riguar-
l do i lavori del 32. congresso 

regionale del PRI hanno of 
I ferto una prima panoramica 
i delle posizioni e del dibattito 
l Un dibattito serrato, pole-
j mico anche, che ha visto ieri 
I sera, fra l'altro, gli interven-
| ti del professor Bucalossi, del 
i la direzione nazionale e del 
] .senatore Giovanni Spadolini. 
j pres.dente dei senatori repub 

bimani, e d i e vedrà s tamani 
I — al Palazzo Dei Congressi 
j — l'intervento conclusivo del 
' presidente onorevole Iia 
I Malfa 

i Questa prima « giornata » 
ha offerto, innanzitutto, un 
quadro composilo del partito. 
che vede, grosso modo, la pre
senza di tre linee: quella e-
spressa dal segretario uscente 
Antonio Marotti (riproposta 
ieri mat t ina) orientata verso 
una posizione di equidistanza 
Tra DC e PCI; quella della 
«s inis t ra» (facente capo a 
Pincione e Liveranit che prò 
pone una piattaforma comune 
fra i partiti della sinistra ita
liana e un'altra linea, che si 
pone fra le due. facente capo 

Approvata la delibera per l'acquisizione del complesso di via Villani 

Il «Conventino» è del Comune 
E' destinato ad insediamenti artigianali - Dichiarazione dell'assessore Luciano Ariani - Per la Galileo incontro tra la commissio
ne consiliare presieduta dal sindaco Gabbuggìanì e i rappresentanti dei lavoratori - Incontro in Palazzo Vecchio per la viabilità 

Il Consiglio comunale ha 
approvato nel corso della se
duta di venerdì la delibera i 
per l'acquisizione da parte • 
del Comune dell'edificio « Il j 
Conventino » e dell'area adia
cente di via Villani, via Già- I 
no Della Bella, destinato a j 
insediamento artigianale. ' 

E' il primo a t to d; un im | 
pegno della Giunta di Palaz- | 
zo Vecchio teso ad impedire j 
il processo di degradazione , 
economica e sociale dei quar- | 
tieri e della città, salvaguar- i 
dando la presenza produttiva. 
aiutandola a riorganizzarsi e 

. a dotarsi di ambienti sani e 
! di servizi collettivi moderni. 
; «Di intesa con i quartieri 
I di S. Frediano e S. Spirito. 

la cooperativa artigiana e le 
associazioni di categoria — ha 
dichiarato l'assessore Lucia
no Ariani — si dovrà adesso 
procedere al r isanamento e 

i alla ristrutturazione del 
i « Conventino » perchè diven

ga un centro di insediamento 

Firenze e Scandicci, e pre
cisamente: 

1) Il completamento della 
super strada Firenze Porto di 
Livorno fra il casello auto-
stradale Firenze-Signa e via 
Talenti ; 

2) Il raccordo tangenziale 
fra il ponte all 'Indiano e la 
superstrada Firenze-Siena; 

3) La strada di collega
mento diretto fra via del San-
sovino e Scandicci. 

Come base di discussione 
sono stati assunti i progetti 
di massima elaborati dalla 
divisione strade del comune 
di Firenze. Per la « superstra
da » è stata riconosciuta l'as
soluta urgenza del collega
mento fra il casello Firenze-
Signa e via Talenti, ritenen
do che esso debba essere con
siderato la logica conclusio
ne della supestrada Firenze-
Porto di Livorno. 

„ ,(i Per questo è stato deciso 
di nuove imprese c o n s e r v i - ; d l i n tervenire . congìuntamen-

.. „- . », .. , { e a J ] ^ n e g i o n e p r e s s o l'Anas 

Murales a Grassina 
In occasione del 55. anniversario della 

fondazione del PC cileno, è in corso alla 
dola, con 4 ore di sciopero | casa del Popolo di Grassina una mostra di 
che si terranno i2 ore gio 
vedi 16 e 2 ore martedì 21» I 
se non sarà realizzato l'ac- j 
cordo aziendale con l'ANCE j 
e se non avrà sciolto positiva i 
mente le r^erve dilatorie 
presenti ai pr.mo incontro. ; 

Commercio j 
Gli a g n i : : della Wella-Ita- I 

Lana, aderenti alla CGIL-
F.arvep. CISL F.sascat. UIL-
Uidacta. sono scesi in agita- [ 
zione per protestare contro . 
l'irresponsabile atteggiamento j 
della direzione che rifiuta | 
un'incontro in sede sindacale. ; 
richiesto dal 16 9 76. con il 
comitato d: coordinamento. i 

Nell'attuale contesto econo 
mico sindacale dove si di
bat te sul costo del lavoro. 
questi lavoratori che costano 
all'azienda solo :! 3 per cen
to d: oneri social:, chiedono 
le garanzia deToccupaz.oni
chie non è contemplata ne. 
loro tipo d'inquadramento 
che maschera d. fatto un rap 
porto d: lavoro sub.-ird.nato. 

150 ore 

murales, organizzata dalla locale brigata. 
Cosa sono i murales e l'arte muralista? In 
Cile, ed in genere nell'America Latina, esi 
stono delle vere e proprie brigate, formate 
da attivisti della sinistra, che fanno — quan
do le condizioni politiche lo permettono — 
attività propagandistica dipingendo per le 

strade temi di attualità. 
Il pubblico a cui si rivolgono è quello della 

gente sfiuttata. nella maggior parte analfa
beta. comunque non abituata al classico 
manifesto propagandistico. Un'attività di 
questo gnnere. naturalmente, non si addice 
alle condizioni socio-politiche del nostro 
paese. Pur tuttavìa esistono anche in Italia 
delle brigate, come quella di Grassina. che. 
in Determinate circostanze si cimentano con 
questa ?rte. 

NELLA FOTO: un murale della mostra 

Esaminato il documento della Giunta 

zi a disposizione degli art 
giani del quartiere ». 

Ecco quindi il senso concre
to di una politica che tende 
da un lato a vincolare ad 
uso produttivo aree ed edifì-
n occupati, o da destinare a 
insediamenti artigiani e di 
piccole e medie industrie (da 
qui le delibere presentate e 
illustrate ieri al consiglio dal
l'assessore all'Urbanistica». 
dall 'altro ad intervenire su 
queste aree e edifici, in mo
do diretto come Amministra
zione comunale per contri
buire ad una acquisizione j fico 
pubblica di aree e ad inter-
venti di r isanamento (da qui 

I la delibera del « Conventi-
no»>. 

«Sono att i , questi, che in 
I dicano la linea, presente nel 
| progetto Firenze, di difende-
! re. riorganizzare, rivalutare 
I una presenza produttiva. 
• quale fatto economico e cul-
I turale della intera città ->. 

Riconversione: incontro 
tra Regione e industriali 

Si è parlato anche dei provvedimenti economici - Gli interventi 

li documento della Ginn 
ta re>:.(.r.a.e su. provved.rr.en- : 

La eomm.ss.oin» a', d.r.ttr» 
•'.lo studio della federaz.one i de dei.a Rez.one. con la con 
provinciale CGIL CISL UIL j federaz.one deal, industriali e 
comunica che m data 14 d; ; con rasscviazione della pie-
oembre verranno aperti nella j cola e media industria. 

?provincia altri 12 corsi delle i per quanto concerne !e ri-
i>0 ore per il consejruimento j conver.-.on: il presidente de-

della terza media, oltre ai 44 j ^l: mdu.-tr.ali. Carmi, ha det-
t : à iniziati 18 novembre ! : o ohe si trat ta d: un prov-

I nuovi corsi sono stati co j \ed.mento che si presenta co
sì distribuiti, per quanto ri ì me una ennesima operazione 
jruarda la città, due corsi al 
ìa .scuola « X X V I I I - d e l l L o 
lotto (uno alle ore 17.30 e 
uno alle 21». due all'Albert: 
(entrambi allo 8.30». du? alla 
scuola Don Fa e: ben: (a lo 
17.30»; por quanto r . juarda 
la provincia, uno alla s.uo.a 
media di Iiastra a Sizna 'al
le 17.30». uno a Marradi (al
le 17.30», uno a Fucecchio <*'-
le 17.30». uno alla II scuola 
inedia di Scandicci (alle 17 e 
10). uno alla scuola Mazzini 
tfl Prato («Ile 21». 

Alcuni di questi coni , con 

ze di rlcomers one industria 
.e. Belardine'.l. ha anche .̂ ot 

' ti economici eo\emat iv; e la j to'.ir.eato il ruolo a t t u o che 
1 r.convcr.-ione industriale è ; la Regione può ^volsero .n 
j .-tato d-sc:x--s50 nei corso d; ì un rapporto d:re;to con le 
! un incontro, svoltosi nella se- \ partecipazioni statali ed ha 

• '.orno appare non co'.lezata 
i ad una chiara po.it.ca eco-
'• nortv.cA m.» anzi contradd:t 
, tona fra loro stess:. 

Leor.e s: e anche ch.esto 
| quale siano in effett. le fi

nalità della lezze d: nconver-

Si è tenuta ieri mattina In 
Palazzo Vecchio una riunio
ne fra la commissione con
s t a r e . presieduta dal sinda
co Elio Gabbuggìanì. per il 
trasferimento della Galileo e 

j il consiglio di azienda della 
fabbrica e la federazione pro-

! vinciale CGIL. CISL. UIL. 
Nei prossimi giorni si svolge-

. rà un incontro fra la com-
I missione e la proprietà. Nel 
! corso della riunione di ier: 
' :". sindaco avrebbe informato 
i i rappresentanti delle orza-
i nizzazioni dei lavoratori del 
I colloquio avuto dalla commis-
i sione con il ministro per la 
• industria Donat-Cattin. da! 
i quale non sarebbero emersi 

perché includa questa stra
da nei suo: programmi, con 
carat tere di priorità. 

E' s tata poi sottolineata 
l'importanza del raccordo fra 
il ponte all ' Indiano a la su
perstrada Firenze-Siena so
pratut to considerandolo come 
il primo t ra t to di un anello 
sud, che dal ponte di Var-
lungo — attualmente in co
struzione — raggiunga il pon
te all 'Indiano, liberando i via
li di circonvallazione dal traf-

di at traversamento. E* 
stata infine confermata la 
validità e la necessità del 
nuovo collegamento via San 

! covino Scandicci. 

In proposito è stato appro 
vato il progetto elaboralo da! 
comune di Firenze con al 
cune indicazioni di perfezio 
namento e ne e stata auspi
cata la rapida rea Uzza zi one, 
con il concorso dei Comune 
di Firenze, del Comune di 
Scandicci e della Provincia. 

ad un gruppo di delegati del- , 
le varie città (fra cui Gover
ni e Landò Conti di Firen
ze). critica nei confronti del
l'attuale direzione regionale 
per ì suoi metodi di gestione 
e che. sul piano politico, si 
propone un rapporto articola
to con le altre forze democra
tiche. rifiuta il centro sinistra 
ed un tipo di opposizione pro
pagandistica 

1 risultati congressuali e gli 
abboccamenti fra ì vari grup
pi diranno su quali intese si 
verrà a costituire la nuova di
rezione. Sul terreno del dibat
tito politico, la prima giorna
ta è stata caratterizzata dalla 
relazione di Marotti, il quale, 
succintamente, fra le tre ipo
tesi possibili (scontro frontale 
Ira DC e sinistre, rilancio del 
centro sinistra, compromesso 
storico) ha posto l'accento sul
la tesi della «ineluttabili tà» 
di questa ultima ipotesi. 

Quale il ruolo del PRI? 
Quello di minoranza non pre
giudiziale. di stimolo e di con
fronto sui contenuti >< per co
stringere il PCI a misurarsi 
.•>ui problemi concreti ». Scar
si nella .-,ua relazione, gli ac
cenni alla situazione genera
le de! paese, più spazio alla 
attività del consiglio regiona
le e della giunta, verso la 
quale sono stati mossi giudizi 
critici 

Che il punto del maggior 
dibattito interno sìa quello 
del rapporto con il PCI è sta
to sottolineato dall'intervento 
del professor Bucalossi. il qua
le ha cercato di respingere le 
critiche che gli sono state rat
te circa la sua collocazione a 
destra, dichiarandosi in linea 
con il congresso di Genova. 
Egli si è poi dilungato su una 
sene di motivi polemici nei 
confronti della tesi dell'inelut
tabilità del compromesso sto 
rico, lasciandosi andare a 
grossolani giudizi sulla situa
zione politica (che. a suo di
re. sarebbe simile a quella dei 
'22. con la differenza che og
gi il pericolo starebbe a sini
s t ra!) che gli stessi congres
sisti hanno più volte «becca
to»: «sei rimasto fermo al 
'48 ». ha gridato qualcuno. 

« Dobbiamo rifare la legge 
truffa che fu il nostro pri
mo grande errore? ». hanno 
aggiunto altri . Per Spadoli
ni « non si t ra t ta di divider
si in fautori o avversari del 
compromesso storico. Il PRI 
deve invece farsi carico di 
una sua posizione autonoma 
e peculiare. 

Spadolini ha richiamato le 
maggiori forze politiche sul
la necessità di apprestare un 
complesso di misure eccezio
nali di sacrifici e di austerity. 
a t te a fronteggiare una cri
si economica e sociale che 
potrebbe rischiare di diven
tare istituzionale. Ha auspi
cato una convergenza della 
sinistra interna sulla linea 
La Malfa. Al congresso è pre
sente anche una delegazione 
del PCI. composta dai com
pagni Suo Cocchi della segre
teria regionale toscana. Lu-
svardi capogruppo regiona
le e da Pucciarelli e Rossi. 
segretari delle federazioni di 
Carrara e Grosseto. 

Cocchi nel portare il salu
to ai congressisti ha mani
festato l'interesse del nostro 
part i to per questa assise, ri
confermando l'esigenza — di 
fronte alla gravità della si
tuazione — di un impegno 
comune di tut te le forze de
mocratiche. Richiamandosi 
alla recente proposta comu
nista, Cocchi ha affermato 
d i e essa riguarda i conte
nuti della politica regionale 
e sollecita tut te le forze a 
misurarsi concretamente con 
questa realtà. Liverani della 
sinistra ha criticato la scel
ta della rigida equidistanza: 
chiara, che tenga conto del 
momento presente e dei nuo
vi rapporti che si vanno rea
lizzando fra le forze di sini
stra e democratiche. 

La maggioranza che si do
vrà realizzare dovrà porsi co
me base una linea politica 

m. I. 

Auguri 
, Il compagno Aldo Dug n:. r«-
• ipa.-isBb.ie dt , CD5 della F«d fi»-
' rcnt.na dei PCI comp.» ogg: 6 0 
. ar.n. Al compigno Dug m g'ua-
, gsno gì! »-jgjr; del compagni della 
i Federaiiene t della R*3»z'ont fio-
' rentlna de! nostro giornale. 

Cassa di Risparmio di Narnali 

Banditi 
via con 

in banca 
5 milioni 

! elementi di particolare impor-
s.one" ì n d i t r u l e "chevreau . » tanza r.spetto alle at tese che i 
nonostante i correttivi in cor- ' intendeva suscitare il gruppo 
so. una leeze destinata a pn- | democristiano. Lo dimostre-

ione 
d; nfinanziamrnto di lezzi a-
zovo'.at.\o e non come un ve
ro e proprio prozramma d: 
politica industriale. L Ì nasi 
7ione dell'associazione del.a 
piccola e media industria e 
stata esposta da Belardir.el-
.i o Case io In part .colare 
Bolardmo'.h ha condivido la 
critica nezativa contenuta nel 
documento de'.lA Giunta sul
la lozica zenerale dei prov
vedimenti governativi soste
nendo la tesi delle Rczoni 
che rivendicano un ruolo at
tivo nella esecuzione delia leg-

j :nfine sottol:nc«to uno de. . 
punti di maez:ore ìntercv-e i 
per la catezor:a che e quel- . 

1 Io del riconoscimento z.ur:-
1 dico della p.ccola e media t vileziare esclusivamente la 

industria. ì erande mdustr.a e che ta » rappresentante democnstia 
Successivamente :ì consi- | zlia fuori la vasta realtà prò- i n o - presente alla riunione 

zliere Ribelli ha e.udicato 1- i duttiva della Toscana. Oceor- ! col ministro dell industria. 
incontro un impezno da prò- J re .nvece ricuperare ù ruo- I j V f e 5 . ^ 1 U ( ^ : c a t o 1 incontro 
sezinre sia per là s.tuazione j lo dell'impresa in una econo- . deludente. 
attuale che le prosoottive fu m:a non ;nqu:nata dall'assi- | I ? n n ^ t ' l n a le organizza 
turo porche le possibilità di ì stensa e frenata dall'mcertez- i ^ n i à€' lavoratori 
uscire dalla crisi sono uzual 

Nessuna traccia dei banditi 
che hanno assal tato venerdì 
sera l'agenzia della Cassa di 
Risparmio di Narnali. E' l'ot
tavo «colpo» che viene effet-

men*e lezate alla s.tuaz.one 
economica de: lavorator: e al 
la possibil.tà di sviluppo del
l'industria L'incontro, che 
sarà rinnovato nella fsse di 
presentazione del bilancio re 
Rionale 1977 è stato concludo 
dall'assessore Leone che ha 
ricordato alcuni dei punti d: 
mazzioro interesse del docu
mento della Giunta smarcan
do come la natura degli in-

za e in questo quadro asse ì sottolineato il valore degli 
znare all'operatore pubblico i «ttt compiuti dalla giunta 
un ruolo di zuida e prozram- i P « la variante della Galileo. 

• adempiendo in pieno l'impe-

rebbe il fatto che lo stesso t tua to nella nostra provincia 
Erano circa le 18 quando 

due individui con il volto ma
scherato e armat i di pistola 
facevano irruzione nell'agen 
zia da una porta posteriore 
dell'agenzia. In quel momen-

han.io j to si trovavano soltanto sei 

i ma7.one quanto ma: necessa 
( n o :n un momento cosi d.f* 
j fiele per la nostra ripresa 
I Leone ha sollecitato la con-
, federazione dezli industriali a 
i volere integrare le sue osser-
, \a7:on: cori : pareri delle di

verse categorie che ad essa 
| aderiscono I_a richiesta è sta-
, ta oos.uvamer.te accolta dal 

zno che le spettava. 

impiegati che i banditi, sot
to la minaccia delle armi. 
chiudevano io uno stanzino 
I malviventi si impadroniva
no di 5 mi'.icn! e con tut ta 

• • • ' tranquillità si al lontanavano 
Si sono riuniti nei giorni indisturbati 

scorsi in Palazzo Vecchio ; 
rappresentanti de: Comuni 

terventi predisposti dal go- | presidente Carmi. 

di Scandicci e di Firenze e 
della Provincia. Sono stati 
presi in esame i principali 
problemi relativi alla viabi
lità interessante i comuni di 

Nessuno si è accorto d: 
nulla per cui non è dato sa
pere se sono fuggiti a bordo 
di un'auto, di una motoretta 
oppure si sono allontanati a 
piedi. Sul posto si sono recati 

agent: de! commissariato e 
carabinieri avvertiti dagli 
stessi impiegati che erano 
riusciti a forzare la porta 
dello stanzino dove erano sta
ti rinchiusi. 

• • • 
Una pelliccia di leopardo è 

stata rubata dall 'auto che 
Eleonora Costagli, abi tante a 
Montevarchi aveva lasciato 
sulla propria auto « 1800 Al
fa » targata Firenze 786310 .n 
sosta in piazza del'.a Signo 
ria. Sergio Malgarotto. 32 an
ni, residente a Prato, è stato 
-.nvece derubato di un bloc 
ehetto d: assegni, documenti 
e 17 mila lire in contanti che 
teneva in borsetto. I! Malga-

»rotto ieri pomeriggio si è re
cato in un negozio di via Cer
retani e quando è uscito si è 
accorto della sparizione degli 
assegni: il borsetto lo aveva 
lasciato per qualche at t imo 
sul banco di vendita. 

IMl'OKT - EXPORT 

i n P O H T A Z.IO.N K I» IKKTTA 

TAPPETI 
PERSIANI 

E OBIKINTAI.I O R I G I N A C I 

Viai 1*.ugelliina, $7/<i 
(I.iintzo l 'A l i i leo) 

t IICI: \ / , I : 'ivi. (or>r>) noT.o4<» 
<W a r a ii z i a i l l i m i t a t a 

Una scelta 
sicura 
poi l'acquisto 
vii un 
lampadario 

PRATO • Vìa Carlo Marx (ang. via Napoli) • Tal. 33.256 

...Troverete un vastissimo assortimento di lampadari 
dal moderno qualificato allo Strass Svaroskt. dall'anti
quariato allo stile Liberty. 

VISITATECI ! 

MAGLIFICI GRANDE 
NOVITÀ' 

M A C C H I N E PER M A G L I E R I A 
SPECIALI 

PROTT! 
F I N E Z Z A 

CON DOPPIO TRASPOR 

A U T O M A T I C H E 12 COLORI - INTARSIO 
V E N D I T A E ASSISTENZA I N TUTTA I T A L I A • D ITTA 

F.IH CALOSCI 
F IRENZE - V I A A L L O R I , 9 - TEL. ( 0 5 5 ) 4 3 . 2 2 . 4 3 

C A M P I O N I O I N F O R M A Z I O N I GRATUITE 

DITTA 

MARIO Dl BENEDETTO 
PRODOTTI OLIVETTI 

Macchine per ufficio nuove e d'occasione 
FATTURATRICI MERCATOR-OLIVETTi 

D'OCCASIONE 
(facilitazioni di pagamento) 

Vendita calcolatrici-fotocopiatrici 

nuove e d'occasione 
NOLEGGI 

Servizi manutenzlo.ie • abbonamenti . assistenza lacnic.i 
PREZZI MODICI 

FIRENZE 
Borgo La Croce 9 r 

Tel. 678.626 

FIGLINE VALDARNO 
Corso Mazzini 58 

Tel. 959.982 

Acquistiamo subito 
AUTO USATE 

HAT AUTOMEC 
Viale dei Mille - Telefono 575.941 

PELLICCERIE 
Via Dainelli 12 
Tel. 73.333 
EMPOLI ai» 
DAL GLXGUARO A TUTTI GLI ALTRI (sabato tper to) 
ARTICOLI LN PELLICCERIA f ino alle 1Z30 

DAL 15 DICEMBRE AL 22 GENNAIO 77 

SETTIMANE BIANCHE 
AD ANDALO (Trento) 

TUTTO COMPRESO L. 49.000 
Soggiorno in un moderno « confortevole albergo - Località 
alpina modernamente attrezzata per gli sport della neve 
PER INFORMAZIONI: 

CHRISTIAN A 
SPORT A . 
dove troverete anche tutto :! necessar.o per la So» delle 
migliori marche 
(Negozio convenzionato con Ass. sportive ed ent; pubblici) 

VIA FORLANINI - TEL 411.780 - FIRENZE 

ì 
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